

Protokoll zur FSR–Sitzung vom 19.07.2021

Sitzungsleitung: Jannusch Bigge | Protokoll: Niklas Kreer, Jacques-Maurice Walther

Sitzungsbeginn: 18:47 | Sitzungsende: 19:21

Anwesende: Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Emmanuel Diehl, Franz Rodestock, Jacques-Maurice Walther, Jakob Krebs, Jakob Steinberg, Jannusch Bigge, Jonas Gaffke, Lokesh Kumar, Marco Lehner, Niklas Kreer, Robert Glöckner

Entschuldigt Fehlende: ∅

Unentschuldigt Fehlende: Daniel Hilgenberg

Ruhende: Teodora Ivoniciu, Dharshan Barkur, Lokesh Kumar, Robert Gloeckner, Jasmin Dettelbach

Gäste: Matthias Stuhlbein

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung um 18:47.

Es sind 11 von 12 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Es gibt nichts zu beanstanden, das Protokoll vom 12.07.2021 wird bestätigt.

2. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Der StuRa hat sich bezüglich der neuen Fachschafts-Ordnung noch nicht gemeldet, wurde aber nochmal angefragt.

Struktur

Es gibt nichts zu berichten.

Finanzer_innen

Es gibt nichts zu berichten.

AG Lehre

Es gibt nichts zu berichten.

AG Öffentlichkeitsarbeit

Es gibt nichts zu berichten.

3. Berichte aus den Gremien

Fak-Rat

Jannusch weist darauf hin, dass am Mittwoch um 13:30 der Fakultätsrat stattfindet.

StuRa

Jannusch berichtet, dass die Volleyballfelder neben dem ZIH erweitert werden, da sie sehr gut besucht sind. Diese Erweiterung wird durch den StuRa zum Teil bezahlt. Der StuRa wurde durch die studentischen Senator_innen gebeten, sich zur Thematik SSicherer

Hafenku positionieren. Der StuRa befürwortet diese Initiative.

4. Stand der Veranstaltungen

Nebenfachvorstellung

Die Nebenfachvorstellung hat mit etwa 50 Teilnehmenden stattgefunden. Es gab kleinere Probleme mit BBB. Die anregenden Gespräche nach dem Vortrag werden positiv hervorgehoben.

Turnustreffen

Emmanuel berichtet, dass sich bemüht wurde, SStudi-Coaches für CMS-Studierende zu finden. Es sind Fortschritte bei den Gesprächen zu medizinischer Informatik zu verzeichnen. Es gibt keine Neuerungen zum Veröffentlichen der Prüfungsstatistiken, da einige Profs noch Vorbehalte zu haben scheinen und einige der Statistiken fehlerhaft waren. Gespräche mit dem Prorektor Bildung sollen folgen. Wir können 1-2 Tausend weitere Euro für die ESE bekommen. Luftfilter sollen vermehrt in den Räumen genutzt werden, auch unabhängig von ESE-Veranstaltungen. Der Master Medieninformatik soll als "Testlauf auf Selma umgestellt werden. Ebenfalls soll das INLOOP-System ausgeweitet werden. Die Rückmeldungen der Lehrenden zum hybriden Arbeiten seien laut Prof. Aßmann sehr positiv gewesen.

Jakob Krebs merkt an, dass Selma bereits in vielen Studiengängen verschiedener Größe angewendet wird und mitunter zu Problemen führt. Er hinterfragt die Notwendigkeit, einen "Testlauf" mit dem Master MI durchzuführen.

Bachelor How-To

Anita berichtet, dass es schicke neue Folien gibt und alle Studierende ab dem 4. Semester erfolgreich mit Werbung für die Veranstaltung angeschrieben wurden.

5. Berufungskommission Distributed Systems aka Rechnernetze [Nachfolge von Prof. Schill]

Die Berufungskommission soll im Fak-Rat am Mittwoch ausgegründet werden. Dafür werden noch studentische Mitwirkende gesucht. Jakob Steinberg meldet sich freiwillig als Platz 2. Jakob Krebs übernimmt die Position "Vertretung". Anita möchte Platz 1 nicht übernehmen, da sie nur noch ein Jahr studiert. Die Suche nach einer interessierten Person für Platz 1 soll auf Menschen außerhalb des FSR ausgeweitet werden.

6. Mailinglisten Moderation extern + umfragen

Anita möchte die Verantwortung für die Mailinglisten `extern@ifsr.de` und `umfragen@ifsr.de` abgeben. Sie bittet um Freiwillige und merkt an, dass es sich um maximal 5 Minuten Arbeit pro Tag handelt. Jakob Steinberg meldet sich freiwillig, die Moderation für `externku` übernehmen.

7. Sonstige

Matrix

Jakob Steinberg berichtet von einem Matrix-Workshop und fragt nach der Sinnhaftigkeit des ifs-Matrix-Servers, da die TUD einen eigenen Matrix-Server betreibt. Jakob Krebs merkt an, dass unser Server zukunftssicherer ist, da die Finanzierung gesichert bleibt und wir so unabhängig von der TU sind. Außerdem gibt es auf dem ifs-Server Nutzende ohne ZIH-Accounts. Neue Erstis sollen im Laufe der ESE an Matrix rangeführt werden. Jakob Krebs spricht sich gegen eine allgemein verpflichtende Nutzung von Matrix in Seminargruppen aus, wenn die Erstis diesen Dienst nicht nutzen können oder wollen.

ESE-Finanzrahmen

Letzte Fragen sollen noch per E-Mail geklärt werden. Weitere Abstimmungen werden auf die nächste Sitzung vertagt.

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 19:21 Uhr. Die nächste Sitzung findet am 02.08.2021 statt.

Sitzungsleitung

Protokoll